
Herr Brauckmann:  

Wie ist der Sachstand zur weiteren Nutzung der ehem. Hausmeisterwohnung, die 
bisher vom Malteser Hilfsdienst gemietet war? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Es ist geplant, dass die Hauptschule das Gebäude bis auf weiteres mit nutzt. 


